



## India y Rusia por un mayor comercio agrícola y alimentario

### Description

(Nueva Delhi) El comercio agrícola y alimentario entre India y Rusia creció en más del 60 por ciento en el último año y se espera un aumento para el reciente periodo, de acuerdo con un reporte divulgado hoy.

La corresponsalía en India del medio noticioso Rusia Today (RT) aseveró que autoridades de ambas naciones en un encuentro en Moscú la víspera congratularon la marcha del intercambio en ese sector entre los dos países y abogaron por un mayor impulso.

La fuente se refiere a las conversaciones entre el viceprimer ministro ruso, Dmitry Patrushev, y el embajador de India en Rusia, Vinay Kumar, durante las cuales el representante de Moscú expresó su interés a seguir desarrollando el comercio mutuo.

Patrushev agregó que Rusia está lista para aumentar las exportaciones de aceites vegetales, productos pecuarios y pesqueros, trigo y legumbres a India y, al mismo tiempo, está dispuesta a importar más productos agrícolas de la nación surasiática, incluidas frutas y verduras.

En el último año financiero, el comercio entre India y Rusia superó los 65 mil millones de dólares, en gran parte debido al aumento de las compras de petróleo de Delhi a Rusia, precisó RT.

Ambos países han establecido un nuevo objetivo en el comercio bilateral de 100 mil millones de dólares para 2030, y en el cual ven la agricultura como un área clave para esa expansión, recordó.

Según la Autoridad de Desarrollo de Exportación de Productos Agrícolas y Alimentos Procesados (Apeda), la India es actualmente el octavo mayor exportador agrícola del mundo, con exportaciones por un valor de alrededor de 48 mil 700 millones de dólares en el año fiscal 2023-2024, refirió la fuente noticiosa.

Sin embargo, consideró que las exportaciones agrícolas de la India a Rusia, las cuales fueron de 340 millones de dólares, relativamente bajas con el arroz no basmati, la carne de búfalo y los alimentos procesados entre las exportaciones clave.

Asimismo, citando declaraciones recientes de un funcionario de la Apeda, RT aseguró que Rusia ofrece oportunidades significativas para los exportadores indios en varias categorías, incluidos cereales integrales, legumbres, mijo, alimentos procesados, especias y frutas. “El mercado ruso ofrece un amplio margen de maniobra para la exportación de productos agrícolas y alimentarios y en la actualidad, Moscú está apoyando a la India facilitando el acceso al mercado a las empresas indias”, afirmó el representante de la Autoridad de Desarrollo de Exportación de Productos Agrícolas y

## Alimentos Procesados.

El medio noticioso ruso recordó que India es el segundo mayor productor de fruta del mundo, es conocida por sus mangos, plátanos y uvas, y afirmó que su sector de alimentos procesados también se está expandiendo con exportaciones valoradas en alrededor de siete mil 700 millones de dólares el año pasado.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Febrero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)